

Actualidad

Domingo 17 de Agosto de 2025 LA PRENSA 23

SOCIALES



Jorge Arellano, periodista La Tercera; Ignacia Núñez, jefa de Comunicaciones Anatel; Myriam Ruiz, coordinadora académica Universidad del Desarrollo, y Carlos Franco, periodista Universidad Adolfo Ibáñez.



Eduardo Sepúlveda, presidente de la ANP; Claudia Chateau, gerenta ANP; Lyuba Yez, editora de VeriDatos, y Eugenio Ravinet, presidente Fundación de la Prensa.



Las periodistas de VeriDatos que han trabajado arduamente en este valioso proyecto: Camila Bazán, Alanis Arancibia, Lyuba Yez, editora, e Ignacia Gutiérrez.

Asociación Nacional de la Prensa realizó PRESENTACIÓN OFICIAL de VeriDatos

• En Santiago se realizó la presentación oficial de VeriDatos, la nueva unidad de verificación de datos impulsada por la Asociación Nacional de la Prensa (ANP) y la Fundación de la Prensa, con el apoyo de Google News Initiative.

• Esta plataforma busca fortalecer el periodismo de calidad y enfrentar la desinformación que circula en el espacio público, especialmente en períodos electorales.

• VeriDatos nace como un esfuerzo colaborativo entre un equipo especializado y los medios asociados a la ANP en distintas regiones del país, generando contenidos verificados que aporten rigor y contexto al debate público.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES
 FOTOS MARIO LÓPEZ



Pamela Castro, directora The Clinic y vicepresidenta ANP; Lyuba Yez, editora de VeriDatos, y Eduardo Sepúlveda, presidente de la ANP.



Juan Ignacio Ortiz, editor regional diario La Prensa del Maule; Claudia Chateau, gerenta ANP, y Victor Massa, director diario La Prensa del Maule.



Guido Rodríguez, gerente general diario La Tribuna de Los Angeles; Elia Simeone, jefa de Crónica La Prensa Austral; Pamela Castro, directora The Clinic, y Hernán Triviño, Consejo de Ética de los Medios de Comunicación.



Maximiliano Valdés, director de Chócale; Pablo Vidal, presidente de la Asociación Nacional de Televisión (Anatel); Lyuba Yez, editora de VeriDatos, y Mauricio Muñoz, presidente del Consejo Nacional de Televisión (CNTV).



Fernando Reyes, gerente general de El Tipógrafo; Danya Ríos, periodista de El Tipógrafo; Connie Niebuhr, gerente de Google News, y Juan Manuel Lucero, director ejecutivo de Google News.



Cecilia Derpich, editora El Polígrafo; Javier García, director del Observatorio del Derecho a la Comunicación (ODC); Lorena Penjean, de CNTV, y Mariela Herrera, El Tipógrafo.